



LA MIRILLA
BEATRIZ HERRERA
✉ bherrera.lamirilla@yahoo.es

UN MES CON MUCHO ARTE

El Colegio de Graduados Sociales presenta la sexta edición de su programa Noviembre Cultural, que incluye conferencias, exposiciones, teatro, cine y espectáculos líricos



El presidente del Colegio de Graduados Sociales de Málaga, Juan Fernández, con magistrados y otras autoridades. :: FOTOS: B. HERRERA



Pablo Muñoz, Virginia Cardeñas y José Podadera.



Jesús Ruiz (en el centro) con sus familiares y compañeros.



Rafael Caballero, Mª Ángeles Delgado, Ángel Lanero, Felipe Romero y Carmen Mostazo.



Integrantes del cuarteto Andante, perteneciente a la compañía Teatro Lírico Andaluz.

Por sexto año consecutivo, noviembre se ha convertido en el mes con más arte en el Colegio de Graduados Sociales de Málaga y Melilla, que el viernes presentó una nueva edición de su ciclo 'Noviembre Cultural', un programa de actividades que incluye entre otros, presentaciones de libros y revistas, conferencias ilustradas, proyecciones de cine clásico americano, teatro infantil y para adultos, y espectáculos líricos. El objetivo de esta variada agenda de eventos que se extenderá hasta el próximo día 25 es crear un espacio común de diálogo y encuentro donde la cultura sirva como lenguaje universal para expresar la diversidad de opiniones.

El acto de presentación se celebró en la sede colegial de la calle Compañía y estuvo encabezado por su presidente, **Juan Fernández Henares**, al que acompañaron **Dolores Bejarano**, presidenta del Consejo Andaluz de Graduados Sociales; **Jesús Jiménez**, miembro de la junta de gobierno del colegio; **Eduardo Ruiz**, coordinador del ciclo Noviembre Cultural, y **Javier San Martín**, presidente del Consejo General de Graduados Sociales de España. El máximo representante nacional de este colectivo que engloba a 25.000 profesionales felicitó a la entidad malagueña por ser «el único colegio de graduados sociales de los 43 que existen en España que se ha abierto a la cultura».

Finalmente **Pilar Caracuel**, delegada provincial de la Asociación Profesional de la Magistratura (APM) en Málaga, y **Andrés Cabezas**, miembro de la junta directiva del órgano colegial, dieron a conocer el fallo del primer certamen 'Jóvenes laboristas malagueños', cuyos ganadores fueron **Jesús Ruiz** e **Irene Podadera**. Los premios están dotados con 600 y 300 euros respectivamente, sendos diplomas acreditativos y la publicación de los trabajos en marzo de 2012.

Durante la ceremonia también se inauguró la muestra de pintura y actuó el cuarteto Andante integrado por los músicos **Víctor E. López** y **Antonio Perea**, en los trombones, y **Ángel Chinchilla** y **Salvador García**, en las trompetas. El joven grupo, perteneciente a la compañía **Teatro Lírico Andaluz**, realizó un homenaje a la música tradicional española y regaló un popurrí final a petición del público.

Entre los asistentes al acto se encontraban el delegado de Cultura de la Junta de Andalucía, **Manuel García**; el concejal de Cultura, Juventud y Deporte, **Damián Cane-da**; el presidente de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, **Francisco Javier Vela Torres**, y el vicepresidente del Colegio de Médicos, **Pedro Navarro Merino**. Asimismo acudieron los presidentes de los colegios de graduados sociales de otras provincias andaluzas, autoridades de los ámbitos judicial, laboral y cultural de la ciudad, y el resto de miembros de la junta de gobierno del órgano colegial malagueño.



Del mar a la mesa

Atención personal de
J. Félix Cabeza

Teléfono para reservas
952 06 20 84

C/ Maestranza, 20
29016 Málaga

Salón para celebraciones
y comedores privados.